
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE 
 
Oggetto: cena Fondazione Angeli del Bello 
 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 appreso che sabato 4 ottobre la Fondazione Angeli del Bello ha organizzato una cena presso 
le Serre Torrigiani con la finalità di raccogliere fondi e donazioni a sostegno della 
conclusione delle attività previste per il 2014; 

 appreso che il contributo minimo per la partecipazione all’evento ammontava a 50 €  
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Quanti sono stati i partecipanti alla cena organizzata dalla Fondazione Angeli del Bello il 4 
ottobre u.s.; 

2) A quanto ammontano gli incassi derivati dalle adesioni alla manifestazione e dalle eventuali 
donazioni ricevute; 

3) A quanto ammontano i costi sostenuti per l’utilizzo di Serre Torrigiani, sede dell’evento; 
4) Come vengono gestiti i  fondi raccolti, con particolare riferimento al loro deposito e ai 

programmi di utilizzo; 
5) Se è stato utilizzato un ufficio stampa per lo svolgimento della manifestazione e, in caso 

affermativo, chi sono coloro che hanno fornito il servizio e a quanto ammonta la spesa 
sostenuta. 

 
Marco Stella 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 7 ottobre 2014 
 
 
 
 
 


